



Trabajadores del Poder Judicial bloquean San Lázaro contra reforma de AMLO



La mañana de este martes 3 de septiembre, grupos de trabajadores del **Poder Judicial** comenzaron a bloquear los accesos a la Cámara de Diputados en San Lázaro, Ciudad de México. Esta acción busca impedir la discusión de la reforma al sector judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Desde la madrugada, los manifestantes han obstruido tanto los accesos principales al recinto legislativo como las vialidades aledañas, generando caos vial en la zona.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC CDMX) ya se encuentran en el lugar para intentar controlar la situación.

El objetivo de los bloqueos es claro: evitar que los legisladores puedan llevar a cabo la sesión programada para las 10:00 h, donde se espera que se discuta la controvertida reforma. Este movimiento de protesta se suma a la creciente oposición a la reforma judicial, que ha generado debates intensos en distintos sectores del país.